
Hugo  Sánchez  revela  que
estuvo a punto de jugar en el
Barcelona
El exfutbolista Hugo Sánchez reveló que estuvo muy cerca de
jugar para el Barcelona y en dos ocasiones el cuadro blaugrana
estuvo a punto de contratar al delantero mexicano.

En 1984 “Estuve a punto de fichar por el FC Barcelona. Joan
Gaspart quería contratarme y de hecho llegué a un acuerdo
verbal  con  él”,  aseguró  el  pentapichichi  en  el  programa
Alvarez Café de la televisión española RTVE.

Cuando  jugaba  para  el  Atlético  de  Madrid,  la  directiva
azulgrana  tenía  casi  todo  arreglado  para  llevarse  al
futbolista mexicano que en la temporada 1984-85 conquistaba el
primero de cinco Trofeos Pichichi.

En el verano de ese año se fue de vacaciones a México y ahí
recibió  la  llamada  del  presidente  blaugrana  diciendo  que
finalmente  habían  fichado  al  inglés  Terry  Venables  de
entrenador y que prefería al escocés Steve Archibald como
delantero. “Pensé que se arrepentirían toda su vida”, recordó.

Sin embargo, para fortuna de Hugo acabó en el Real Madrid: “Yo
quería ganar títulos, cuantos más, mejor. Cuando estuve en el
Atlético, veía que pasaban los años y no conseguíamos ningún
título. Solo llegar a España, me di cuenta de que la magnitud
que tenía el Real Madrid era superior. Quería ir ahí y ganar
títulos”.
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Rafa Márquez quiere ser DT
Rafael Márquez ya dio color. El ex defensa central, cinco
veces mundialista por México, ha manifestado su deseo de ser
director técnico y como principal meta quiere dirigir al Atlas
y Barcelona.

“Claro que mi principal deseo es dirigir a mis dos grandes
amores: al Atlas y al Barcelona. Al Atlas lo quiero hacer
campeón. No quiero morirme sin haberlo visto campeón y quiero
ser parte de eso”, dijo el que también fuera directivo de los
Rojinegros.

En charla realizada vía Instagram, Márquez dio a conocer que
realiza  cursos  para  tener  el  aval  de  director  técnico  en
Europa.

“Estoy haciendo el UEFA Pro, dura un año. Si en algún momento
se puede por esta situación, comenzaré a hacer las cuestiones
prácticas  (cancha),  entrenar  a  algún  equipito.  Hoy  me
concentro en la parte práctica ya estoy en la última parte”.

La intención es comenzar su carrera de técnico en Europa, y si
se puede, entrar en la infraestructura del Barcelona.

¿Qué portero en México tiene
cláusula  para  jugar  con
Messi?
Nahuel Guzmán tiene una cláusula que llama la atención en su
contrato con Tigres, donde podría dejar a los felinos para ir
a Newell’s sólo sí Lionel Messi acaba jugando en el cuadro
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argentino.

Cuando lo propuse me dijeron que sí. La única manera de que me
cedan a Newell’s, aunque sea seis meses, teniendo contrato era
si volvía Messi”, reveló para TyC Sports.

El portero argentino señaló que el jugador blaugrana sabe de
esta cláusula.

Asimismo,  admitió  que  es  difícil  que  pase,  pero  estaría
encantado de que se realizara.

“Me encantaría que se dé porque él quiere o se tiene que sacar
las ganas de jugar en Argentina. Todos tienen situaciones
particulares o familiares, y me imagino que también hay un
tema de exposición. Es difícil que pase”, señaló.

El arquero de 33 años debutó con Newell’s y pasó dos periodos
con ellos, en 2006-2007 y 209-2014). También defendió los
colores de Independiente Rivadavia de Mendoza de 2007 a 2009.



Llegó a Tigres para el Apertura 2014.

Se acabó la espera: vuelve el
deporte en el Reino Unido
El gobierno del Reino Unido autorizó la reanudación de las
competiciones deportivas domésticas a puerta cerrada a partir
del 1 de junio, anunció el ministro de Cultura, Medios y
Deportes, Oliver Dowden.

“La espera acabó. El deporte de Reino Unido volverá pronto en
condiciones seguras y con controles estrictos”, declaró Dowden
en  conferencia  de  prensa  para  anunciar  el  regreso  de  las
competiciones deportivas, suspendidas desde mediados de marzo
por la pandemia del nuevo coronavirus.

El primer deporte que volverá a la acción será la equitación,
con  el  primer  ‘Classic’  de  la  temporada  de  carreras  de
caballos en Newcastle, seguido por el Gran Premio de las 2000
Guineas en Newmarket, el 6 de junio.

El reinicio de la Premier League está previsto para el 17 de
junio con dos partidos aplazados en su día por la disputa de
la final de la Copa de la Liga el 1 de marzo entre Manchester
City  y  Aston  Villa,  que  se  enfrentarán  al  Arsenal  y  al
Sheffield United, respectivamente.

LA PREMIER REGRESA EL 17 DE JUNIO

El fin de semana posterior, entre el viernes 19 y el lunes 22
de junio, se disputará la primera de las 9 jornadas que restan
para completar la Premier League.

Esta decisión corresponde a la tercera fase del protocolo de
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actuación  elaborado  por  las  autoridades  sanitarias  y
deportivas.

En la segunda fase del desconfinamiento, que entró en vigor el
pasado lunes, se autorizaron los entrenamientos con contacto.

Ahora que el regreso del deporte británico parece más cerca,
Dowden dijo: “Estoy encantado de anunciar hoy que el gobierno
ha publicado el protocolo que permite el regreso del deporte a
puerta  cerrada  a  partir  del  lunes  (1  de  junio)  como  muy
pronto”.

En el caso de los deportes individuales, Dowden instó a las
instancias  dirigentes  de  esas  disciplinas  que  evalúen  los
riesgos ellas mismas, ya que son “las que mejor conocen sus
deportes”.

Además de celebrar todas las competiciones a puerta cerrada,
los organizadores deberán cumplir otros requisitos: todas las
personas que entren en una instalación deportiva deberán ser
controlados y se aislarán a aquellos que sean sospechosos de
estar infectados por el Covid-19.

Se establecerán canales de circulación en los estadios y al
borde de los terrenos de juego y también se insta a los
deportistas  a  guardar  las  distancias  sociales,  cuando  sea
posible, por ejemplo, en los banquillos de sustitutos o al
celebrar goles.

El uso de los vestidores se restringirá al máximo, aunque se
permitirá a los deportistas tomar una ducha.

El director ejecutivo de la Premier League Richard Masters se
felicitó por el anuncio gubernamental, aunque advirtió: “Hemos
decidido provisionalmente reanudar la Premier League el 17 de
junio,  pero  aún  queda  mucho  para  hacer  para  asegurar  la
seguridad de todos los implicados”.

Si todo va bien, estaremos encantados de reanudar la temporada



2019-2020 en poco más de dos semanas”, añadió Masters, que
admitió que sigue negociando con jugadores y entrenadores,
algunos de los cuales ven con recelos y temores la vuelta a la
actividad.

Eintracht  propina  doloroso
revés al Wolfsburgo
El Wolfsburgo sufrió un doloroso revés en su casa al caer 1-2
ante el Eintracht Frankfurt, dentro de la jornada 29 de la
Bundesliga.

El cuadro local estuvo a punto de abrir el marcador, pero no
anduvo fino en la definición.

André Silva convirtió una pena máxima al 27’ para adelantar a
los visitantes.

Wolfsburgo emparejó los cartones al 58’ a través de un remate
de Kevin Mbabu.

En los minutos finales, Daichi Kamada sentenció el encuentro
al 85’.

Wolfsburgo se estancó en 42 unidades y se encuentra en la
sexta posición de la clasificación general, que reparte boleto
a competiciones europeas. El Hoffenheim lo igualó en unidades,
pero con menos diferencia de goles.
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Clubes  españoles  realizarán
entrenamientos  colectivos
desde el lunes
El inicio de las sesiones de entrenamiento colectivas a partir
del 1 de junio supone para LaLiga “el último paso en el
protocolo que llevará a los clubes a arrancar la competición
el 11 de junio”.

Este lunes todos los clubes de la primera y segunda divisiones
del futbol español arrancarán sus sesiones colectivas, tras lo
dispuesto en la orden ministerial, lo que según LaLiga supone
“un  paso  más  en  el  estricto  Protocolo  de  Entrenamientos
elaborado en coordinación con el CSD (Consejo Superior de
Deportes), que ha contado con cuatro fases muy diferenciadas”.

“La primera de ellas comenzó a principios de mayo, cuando se
realizaron las pruebas médicas a todos los clubes de LaLiga
Santander  y  LaLiga  SmartBank  y  arrancaron  los  entrenos
individuales. Semanas más tarde, el 18 de mayo, comenzaron los
entrenamientos en grupos reducidos, de hasta diez jugadores,
que  poco  después  se  ampliaron  a  14.  La  cuarta  fase,  que
arranca  el  próximo  lunes,  supone  el  último  paso  en  este
Protocolo que llevará a los clubes a arrancar la competición
el 11 de junio”, expuso LaLiga en un comunicado.

El futbol profesional en España fue suspendido el pasado 12 de
marzo a causa de la pandemia de COVID-19.

“Desde entonces, LaLiga ha trabajado estrechamente con el CSD,
el Ministerio de Sanidad y la RFEF (Real Federación Española
de Futbol) para lograr la vuelta de la competición de forma
segura  y  siguiendo  siempre  las  recomendaciones  de  las
autoridades  sanitarias”,  recordó  la  entidad.

LaLiga regresará el 11 de junio con el derbi entre el Sevilla
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y el Real Betis y finalizará, previsiblemente y siempre en
función de la evolución de la pandemia, el fin de semana del
18 y 19 de julio.

En  Chivas  se  quedarán  los
mejores
Con  la  intención  de  ser  más  efectivos,  la  inversión  del
Guadalajara en las Fuerzas Básicas se mantiene, pero vendrán
algunos  cambios,  habrá  depuración  de  elementos  en  varias
categorías que, según el análisis, no tienen oportunidad de
llegar al objetivo inicial por varios motivos, ya sea que
otros los brincaron, su nivel no ha sido regular o ya llegaron
a un tope futbolístico sin dar el estirón.

La idea del Guadalajara sigue firme por parte de la dirigencia
que  encabeza  el  presidente  Amaury  Vergara,  que  el  equipo
comience a reflejar el trabajo de Fuerzas Inferiores en un
mediano plazo con la aparición de jugadores, y que en un largo
periodo el primer equipo tenga 80% de elementos de la cantera,
siendo Gilberto Sepúlveda y Fernando Beltrán, las cabezas para
ese entonces, ya que a José Juan Macías lo ven pronto en
Europa.

Jugadores de las categorías 20, 17 y 15 serán dados de baja y
para ello les darán facilidades para salir como el hecho de
dejarlos libres o apoyar en el acomodo en otros equipos como
ya ha sucedido en otros casos.

En este proceso toda la estructura de futbol rojiblanco está
en el mismo canal, las evaluaciones que se han hecho para
definir quienes ya no continuarán se han realizado en conjunto
y guiados por Marcelo Michel Leaño, quien como director de
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futbol institucional analiza, da puntos de vista con la gente
de Fuerzas Básicas, escucha, para luego llegar a nombres de
común acuerdo.

Han cambiado las cosas en las Básicas, pues Marcelo trabaja en
equipo;  aquellos  tiempos  de  toma  de  decisiones  de  manera
tajante  se  han  esfumado,  lo  cual  tiene  contentos  a  los
entrenadores de las Inferiores, porque hay un proyecto para
todos  y  avanzarán  de  acuerdo  a  los  requerimientos  de  la
institución.

Equipo en la nueva Liga

Ricardo Cadena, quien el torneo pasado estuvo dirigiendo al
equipo Sub-20, ahora estará como estratega del plantel que
participará en la nueva Liga de la Federación Mexicana de
Futbol, que muchos llaman de Desarrollo.

Cadena ya analiza los jugadores con los que contará, porque
muchos de los prestados el torneo anterior regresarán, tal es
el caso de Leopoldo Cortés, Ángel López, Juan de Dios Aguayo,
Eduardo Torres, Brayam López y José González, entre otros.

El equipo estaría jugando en Verde Valle o en el estadio
Jalisco, aunque esta última opción se analiza, ya que abrir el
monumental es caro, pero llevarían futbol a ese lado de la
ciudad, con el punto a favor de que varios de los elementos
del primer equipo que no sean convocados jugarían ahí.

Los  rojiblancos  en  sus  Fuerzas  Básicas  darán  de  baja  a
alrededor de 10 jugadores jóvenes, así como también a otros
elementos que estuvieron prestados en otros conjuntos y que
por edad ya no tienen oportunidad de llegar al primer equipo.

Cerca de 35 elementos rojiblancos militan en otros clubes y
algunos formarán parte de este nuevo equipo, pero otros ya no
entrarán en planes.

Lázaro y Orozco, en la lista



Chivas dejará ir a varios elementos de cantera que consideran
ya no llegarán al primer equipo como Josué Lázaro y Mario
Orozco, a quienes darán todas las facilidades.

El “Flaco” Tena alaba el trabajo en la cantera

El técnico del primer equipo, Luis Fernando Tena, quiere que
salgan más elementos como Gilberto Sepúlveda, Fernando Beltrán
y José Juan Macías, porque dice que hay calidad en muchos
jugadores y el club les da todo para una excelente formación,
al tiempo que puso de ejemplo al “Tiba”.

“Trabajan muy bien, como ‘Tiba’, Beltrán, ‘Lalo’ Torres. La
institución les da una formación integral, no solamente los
enseñan a pegarle a la pelota, sino que se les enseña a
entender el juego del futbol y luego que mentalmente estén
equilibrados, que controlen las emociones, que no se vuelen
por el dinero, o cuando los buscan los medios. He visto que
están  como  institución  encima  de  ellos.  Se  forman  bien  y
compiten con mexicanos. Felicito a las Fuerzas Básicas, porque
forman muy bien a los jugadores en personas de bien y luego,
como futbolistas”.

El “Maestro” Benjamín Galindo
se mantiene en recuperación
Luego de confirmarse que la operación realizada a Benjamín
Galindo por el neurocirujano Alejandro Fonseca fue exitosa, el
“Maestro” continúa sedado y en recuperación, por lo que el
cuerpo médico que lo atiende espera que en el plazo de 72
horas que se fijó después de la intervención quirúrgica, los
resultados sean los proyectados.
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El optimismo que tiene Fonseca, mismo que le transmitió a la
familia del “Maestro”, es porque el proceso se realizó sin
complicaciones  y  en  el  momento  justo  para  evitar  un  daño
mayor, no se perdió mucho tiempo y la acción rápida marcó la
diferencia.

El “Maestro” está bajo observación constante por el personal
del hospital, al tiempo que su familia no se ha despegado, se
alternan y poco a poco van digiriendo lo sucedido, al tiempo
que se están informando de todo el proceso que viene.

El pasado jueves Benjamín Galindo tuvo que ser ingresado de
emergencia a un nosocomio privado en Guadalajara tras sufrir
un derrame cerebral, pero la rápida intervención lo mantiene
con un pronóstico alentador.

Avalan dos carreras de F1 en
Austria para julio
El Gobierno austriaco dio el visto bueno a la organización de
dos carreras de la Fórmula 1 en Spielberg (centro), el 5 y el
12 de julio, que abrirán la temporada 2020, al considerar que
se cumplen las condiciones de seguridad sanitaria.

“Las dos carreras de Fórmula 1 el 5 y el 12 de julio de 2020
en  Spielberg,  en  Styrie,  se  celebrarán  sin  espectadores”,
señaló el ministerio de Sanidad en un comunicado, estimando
que  “la  organización  presentó  un  concepto  de  seguridad
completo y profesional” para la prevención de la propagación
del coronavirus.
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El  gobierno  había  avisado  que  el  proyecto  de  comenzar  la
temporada  en  el  Red  Bull  Racing  no  sería  aceptado  si  la
organización  no  aportaba  todas  las  garantías  de  seguridad
sanitaria.

“Además de medidas de higiene estrictas, el plan prevé test y
reconocimientos médicos regulares para todos los equipos y los
empleados”, precisó el ministerio.

El elemento crucial será la coordinación estrecha entre la
organización  y  las  autoridades  sanitarias  regionales  y
locales”, añadió.

El gobierno desea que el evento se organice como “circuito
cerrado”, quiere decir, sin contacto con la comunidad, a la
excepción  de  los  locales  implicados  en  la  gestión  de  la
carrera.

Los  medios  austriacos  han  publicado  la  posibilidad  de



organizar vuelos especiales para traer a las escuderías.

Austria, que suma menos de 700 muertos por coronavirus, inició
su desconfinamiento a mediados de abril. No ha registrado
repuntes desde entonces.

A mediados de marzo, el primer gran premio de la temporada
estaba previsto en Australia, pero fue anulado en el último
momento por el inicio de la pandemia.

Jugadores renuncian de nuevo
a una parte de su salario
Los jugadores del Bayern Múnich renunciaron de nuevo a una
parte  de  sus  salarios,  hasta  el  final  de  temporada,  para
ayudar al club a superar la crisis derivada de la pandemia de
coronavirus, afirmó su presidente Herbert Hainer en el diario
Bild.

Es muy satisfactorio constatar que nuestro equipo comprende
plenamente la situación y que renuncia, de nuevo, a una parte
de su salario hasta el final de temporada”, declaró Hainer,
sucesor de Uli Hoeness como presidente.

En  abril  el  capitán  Manuel  Neuer  y  sus  compañeros,  las
estrellas del futbol alemán mejor pagadas, renunciaron al 20
por ciento de su salario mensual. Hainer no precisó esta vez
el porcentaje que dejarán de cobrar.

El presidente tampoco precisó lo que significa “hasta final de
temporada”.

Si todo funciona según los planes de la liga alemana, y ningún
equipo se contagia masivamente de coronavirus, la temporada de
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la Bundesliga terminará el 27 de junio.

El  Bayern,  clasificado  para  semifinales  de  la  Copa  de
Alemania, podría tener que jugar la final el 4 de julio.
Además, el gigante bávaro tiene que disputar la vuelta de
octavos de la Champions ante el Chelsea, tras ganar 3-0 en la
ida en Londres.

La UEFA todavía no ha validado su calendario, pero cuenta con
reanudar y finalizar sus competiciones en agosto.


